

# 和泉なおみ都議の主張が実る

都有地活用で、福祉インフラの整備強化へ貴重な前進

日本共産党都議団と和泉なおみ都議は、繰り返し「都有地を使って認可保育園・特養ホームの大幅増設を」と訴えてきました（先月号参照）。

東京都は七月三十一日、土地

活用検討チームの検討結果について発表しました。

その内容は、①土地の貸付料を最大九割減額する②保証料も区市町村が賃料保証する場合に



都有地を調査する和泉なおみ都議

祉施設整備のための土地確保支援策のさらなる充実を求める申し入れ」を都知事に提出しました。

行つて土地の確保・創出を促進することや、貸付料減額率九〇%が適用される範囲を広げるなどとなどを求めました。

都有地の洗い出しを

試合後、ごみを拾う日本人サポーターの姿が賞賛されました（しんぶん「赤旗」から）

八月五日、サッカーのワールドカップ（W杯）ブラジル大会を取材した、しんぶん赤旗スポートの和泉民郎部長による「記者が見たW杯」の講演が、勤労福祉会館で行われました。和泉なおみ事務所と葛飾区党委員会が主催したものです。

和泉記者は、今回のW杯には「光と影」の部分があつたと指

ドカップ（W杯）ブラジル大会

摘みました。

を取材した、しんぶん赤旗スポートの和泉民郎部長による「記者が見たW杯」の講演が、勤労福祉会館で行われました。

「ブラジルの人々が、外国のサポーター同士を結び付けた」など大会をいい方向に導いたとする一方、「審判による、警告の判定にばらつきがあつた」「一兆五千億円の大会経費が人々の反発を招いていた」状況を豊富な実例と写真を交えて語りました。

れなかつたのか」「メッシのMVPをどう思うか」などの質問とともに、「大相撲の張り手をどう見る」といったものも飛び出し、なごやかな対話が続きました。

今回の企画は、後援会員の要望に基づいて急ぎよ企画されたものです。

## 和泉民郎記者が語る



試合後、ごみを拾う日本人サポーターの姿が賞賛されました（しんぶん「赤旗」から）

また、世界のサッカー界の課題となっている人種差別問題について、ブラジルサッカーでは一九二〇年代から乗り越える努力を始めたと紹介しました。会場には、「初めて共産党の会に参加した」という人など四十人が参加。「なぜ警告が取ら



日本共産党都議会議員  
**和泉なおみの  
さわやかレポート**  
NO.6  
2014.9.  
発行：和泉なおみ事務所 葛飾区東立石  
3-25-8 TEL5671-0850 FAX5671-0851



## 和泉なおみ都議 9月の駅頭宣伝予定

|    |   |   |          |                         |
|----|---|---|----------|-------------------------|
| 25 | 日 | 木 | 青砥       | 7<br>30<br>～<br>8<br>30 |
| 25 | 日 | 水 | 柴又       |                         |
| 22 | 火 | 金 | 高砂南口     |                         |
| 4  | 木 | 木 | 金町南口     |                         |
| 9  | 火 | 火 | 金町北口     |                         |
| 12 | 金 | 金 | 亀有南口     |                         |
| 17 | 水 | 水 | 17日水柴又   |                         |
| 19 | 木 | 木 | 19日木高砂南口 |                         |
| 22 | 火 | 火 | 新小岩南口    |                         |
| 2  | 木 | 木 | 2日木新小岩南口 |                         |



原水爆禁止世界大会にむけての平和行進  
に和泉なおみ都議も参加しました。(7/23)



暑いなか浄水場内を歩きました



参加者から、  
普段見ることの  
できない浄水場  
の内部を歩きな  
がら、職員の説  
明に聞き入り、  
質問する姿が見  
られました。

# 自衛隊が、3,500人分の 住民票記載事項を閲覧



申し入れ書を副区長に手渡す区議団と和泉都議

自衛隊員を大幅に増やす必要があるとい  
うことではないか」と糾したのにつづいて、和泉なおみ都議が「法律上の義務で

はなく、今の情勢下で個人情報を自衛隊  
に閲覧許可するべきではない」と情報提  
出を行いました。

区議団からは「集団的自衛権の行使で、  
自衛隊員を大幅に増やす必要があるとい  
うことではないか」と糾したのにつづいて、和泉なおみ都議が「法律上の義務で

はなく、今の情勢下で個人情報を自衛隊  
に閲覧許可するべきではない」と情報提  
出を行いました。

「対し区は、「法定受託  
事務だか  
ら法律に  
基づき  
肅々と対  
応してい  
る」と答  
えました。

## 日本共産党都議会議員・和泉なおみの 生活・年金・法律相談

9月 10日(水) 午後2時より  
於・和泉なおみ事務所

事前にお電話ください

毎月第二水曜  
日に、東部法律  
事務所の弁護士  
さんのご協力を  
いただきまし  
て、「生活年金・  
法律相談会」を  
開催いたします。  
ぜひ、お気軽  
においでくださ  
りますよう、お  
願いいたし  
ます。

(10月は、8日 [水] です)

## 炎天下、熱心に 金町浄水場見学会

八月十八日に、和泉なおみ事務所主催の「金町浄水場見学会」が開催され、六四名が参加しました。

福島第一原発事故の影響で、いまだに放射線量  
が高い葛飾区。事故発生当時には、金町浄水場の水  
から、基準値を超える放射能が検出されました。

和泉なおみ都議事務所は、いまだ放射線量が高い  
現状が続いている中で、飲料水の安全を心配する  
声に応え、今回の見学会を企画しました。

当日は六十四名を三班に分け、それぞれに職員  
の説明を受けながら場内を見学しました。

江戸川から取水した水を沈澱・濾過した後、オ  
ゾンと生物活性炭で高度浄水処理し、再度濾過し  
て家庭に配水されているとのことです。放射線は、  
取水時の原水と浄水後の測定を経て配水されてい  
ることなどもわかりました。